



LA FAMILIA CRECE

La familia Flex, de Piergiorgio Cazzaniga para Andreu World, evoluciona con la incorporación de la colección Flex Executive, formada por sillas y sillones operativos que se ofrecen en tres versiones de respaldo: bajo, medio y alto. La colección se completa con dos versiones de butaca en dos alturas diferentes de respaldo.



CIEN POR CIEN VASCA

La colección Kea, de Alki, surge de tradiciones antiguas: son muebles que combinan la madera y el hierro forjado. Iratzoki & Lizaso se han inspirado tanto en la historia del fabricante Alki como en la historia industrial del País Vasco para el diseño de esta mesa y silla que integra estas dos realidades.



IN & OUT

El tejido envuelve la estructura de la acogedora butaca Bask S, que Francesco Rota ha diseñado para Paola Lenti. Y en función del tejido elegido, esta pieza viaja al interior o al exterior de la casa. El catálogo de telas de Paola Lenti es tan inspirador que cualquier elección será acertada.

INNOVAR ES TAMBIÉN SABER APROPIARSE CON IMAGINACIÓN DE *los códigos estéticos* DEL PASADO

LA OFICINA CÁLIDA

Ronan y Erwan Bouroullec se han propuesto hacer del lugar de trabajo un espacio cálido desterrando la frialdad que tradicionalmente los ha caracterizado. El sistema Cyl que han diseñado para Vitra transmite una estética artesanal y natural que añade un toque emocional y personal a la oficina.



ETERNA ELEGANCIA

Simon Reynaud ha colaborado con Roche Bobois para materializar el sillón Lounge Tempus, cuya estructura de haya maciza tintada ofrece una forma elegante, de líneas suaves y atemporales que acogen el cómodo asiento tapizado. Una pieza que luce con luz propia en cualquier estancia de la casa o en espacios públicos.